

# 三本木

アコウ

イジュマル

デイゴ

## 9月の目標

生活目標 動作を機敏にしよう  
 図書館目標 心に残る本を読もう  
 保健目標 じょうぶな体を作ろう



## 9月の行事予定

1日(木)	二学期始業式、教科書配布	
4日(日)	第2回PTA作業(8時半～11時)	
5日(月)	夏休み作品展(→6日、家庭科室)	
6日(火)	学級委員認証式、	
7日(水)	小学生陸上選手保護者会(19時、音楽室) 児童朝会(掲示・体育委員会)	
8日(木)	全体練習①	
9日(金)	全体練習②	
10日(土)	八重山地区郡民陸上競技大会	
11日(日)	〃	
12日(月)	全体練習③	
14日(水)	全体練習④、研究授業(4年生のみ5校時) ※他の学年は給食後13時20分下校	
15日(木)	クラブ活動④	
17日(土)	運動会前日準備・PTA作業	
18日(日)	白保小学校・しらほ幼稚園運動会	
19日(月)	敬老の日(公休日)	
20日(火)	小学生陸上練習開始、 修学旅行説明会(18時半～)	
21日(水)	校内童話お話大会(2・3校時)	
22日(木)	秋分の日(公休日)運動会予備日	
23日(金)	運動会の振替休業日	
24日(土)	25日(日)	※八重山中学校陸上競技大会
26日(月)	6年シノーケリング体験(午後)	
27日(火)	音楽朝会・童話お話表彰(2・3校時)	
29日(木)	学校安全・保健委員会(19時～、図書室)	
30日(金)	読書月間オープニング集会	

### 運動会にむけて協力依頼

いよいよ9月、後約2週間で子ども達が一番楽しみにしている運動会があります。そこで、保護者の皆様へ下記の取組への参加・ご協力をお願いします。



### ①9/4(日)PTA作業への参加協力

100m走路の整地とポイント打ち、三本木の剪定、幼稚園側刈り取った草の片付け、池広場の草刈り・

### ②9/17(土)運動会前日準備・PTA作業への参加

お父さん方：校門アーチや万国旗、テント等の設置等  
お母さん方：商品の仕分け・ダンス練習



### ③親子リレー、班別リレーへの参加

班別リレーは各班長より声かけがあります。親子リレーは、学校より参加申込書を配布しますので、事前に提出をお願いします。「親子リレー」の趣旨を踏まえ、参加メンバーはできる限り・お父さんお母さんで申し込んでください。お子さん達が参加し、親御さん方はもっぱら撮影や応援に回ることのないようお願いします。

### ④運動会賞品賞品の寄贈依頼

運動会当日まで期間が短いため、協力できる保護者は是非お願い致します。事務室に趣意書と運動会プログラムを用意してあります。

## チーム白保でがんばろう！

校長 仲田 利治



夏休みが明け、転入生2名を迎えて学校がスタートしました。夏休み中、大きな事故や病気もなく、全員が元気に登校してくれたことをたいへん嬉しく思います。また、保護者や地域の皆様には子どもたちの安全安心のために目と心を離さずに見守ってくださったことを感謝申し上げます。

過ぎてしまえばあっという間の夏休みでしたが、期間中、ご家庭や地域では様々な行事が行われました。私は白保村の伝統ある豊年祭へ子どもたちの鼓笛隊・旗頭とともに参加させていただきました。特に旗頭を持つ6年生は絶対に倒さないぞという真剣さと気迫を感じました。指導のために毎回学校に足を運んで下さった内原PTA会長さんをはじめ指導者のみなさんに感謝申し上げます。また、観覧席最前列で厳かなミルク行列やユニークで賑やかな稻の一生等の奉納を見学することができました。子どもたちも各班でそれぞれの役割を担い、一生懸命演じていてほほえましく思いました。このような地域行事、文化の体験を通して子どもたちは成長していきます。そして、今度はこの伝統文化を担う大人として地域に戻ってきてくれるのではないかでしょうか。

2学期の始業式にあたり子どもたちへは、リオオリンピックの陸上男子400mリレーで、日本チームが外国選手との個々の差をバトンパスの工夫とチーム練習で補い、日本短距離史上初のメダル獲得という快挙を成し遂げ、日本中に勇気と感動を与えたことを話しました。私もその瞬間を見逃さまいと朝早くからテレビの前に陣取り、アンカーがゴールを駆け抜けた瞬間は思わず大きな声をあげていました。

個人としての走力が劣る日本がなぜ銀メダルを取ることができたのか。世界中の驚きでした。それは、日本人が持っている仲間やチームを大事にする心と技術を高める工夫や改善を怠らない、真面目さがあるからではないかと思います。

そのお話を例に、『一人一人の力では及ばない事でも、みんなで助け合い工夫することで達成することができる。2学期は、運動会をはじめ、様々な行事があるけれども白保っ子みんなでチームとなって励まし合い、協力し合ってやりとげよう』という話をしました。

つきましては、保護者や地域の皆様も「チーム白保」の一員です。多々ご協力いただくことがあります、どうか宜しくお願ひいたします。

## 行事変更のお知らせと交通ルール厳守のお願い

9月は、PTA作業や運動会、郡民陸上、中学校陸上など月行事で示したように行事が大変多い月となっています。期日が変更した校内童話お話大会(9/21)や研究授業(9/14)のため下校時刻が変更になる日もあります。また10月8日の小学生陸上に向けての保護者会や11月の修学旅行説明会も今月行われます。本日別紙にてお知らせ文書を出していますので、ご確認ください。

さて、夏休み期間中は、大きなケガや事故もなく過ごすことが出来安心しました。登下校を含め、交通安全に関する次の点について過程で確認してください。

①十字路などをとびだすことがないよう交通ルールを守ること、②自転車などは正しい乗り方に加えて、日頃から整備すること。

②については、自転車安全教室で仲本宗幸巡回部長より

「ブタはシャベル」の合い言葉で指導して頂きました。各ご家庭でも一度交通ルール/マナーと自転車乗り方や整備についてご確認ください。

